

Mahle baut neues Service-Solutions-Center

Mahle hat im italienischen Parma den Grundstein für den Bau eines neuen Service-Solutions-Centers gelegt. Auf einer Fläche von 15 000 Quadratmetern fasst das Unternehmen die bisher drei Standorte zusammen. Dort werden künftig Geräte für die Wartung von Klimaanlage und Getrieben sowie Diagnosegeräte und Geräte zur Kalibrierung von Fahrassistenzsystemen entwickelt und produziert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Geplantes Service-Solutions-Center von Mahle in Parma.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mahle
